

**Anhörungs-/Mitwirkungsverfahren zur Anpassung des Richtplans –
Zwischenergebnis Limmattalbahn Abschnitt Killwangen–Baden -
Stellungnahme der AIHK gegenüber dem Departement Bau, Verkehr und Umwelt**

Die AIHK erachtet den Ausbau des öffentlichen Verkehrs im Limmattal als wichtige Voraussetzung für die weitere wirtschaftliche Entwicklung der Regionen zwischen Zürich und Baden. Um Standortnachteile im aargauischen Teil des Limmattals zu vermeiden, haben wir uns bereits im Rahmen des Anhörungsverfahrens 2014 dafür ausgesprochen, dass die Limmattalbahn schnellstmöglich in den Raum Baden-Wettingen weitergeführt wird.

Auf das Ausfüllen des detaillierten Fragebogens verzichten wir, haben die Anhörungsunterlagen aber an unsere in der Region verankerten AIHK-Regionalgruppen weitergeleitet, welche gegebenenfalls separat Stellung nehmen werden. Herzlichen Dank bereits im Voraus für die Berücksichtigung der entsprechenden Anliegen.